



8 Pièces

470 m²

Réf. L0609LC

25 000 €

Valbonne

Maison à louer (06560)

JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au cœur de Valbonne, l'une des destinations les plus prisées de la Côte d'Azur, cette exceptionnelle villa de luxe offre un cadre idéal pour des vacances inoubliables en famille ou entre amis. Alliant élégance, prestations haut de gamme et magnifiques espaces extérieurs paysagers, la propriété garantit calme, intimité et confort absolu, à seulement quelques minutes du charmant village de Valbonne et à proximité immédiate de Cannes, Mougins et des plages de sable de la Méditerranée. La villa a été pensée pour offrir des espaces de vie à la fois conviviaux et raffinés. Rez-de-chaussée : ...

Nestled in the heart of Valbonne, one of the French Riviera's most sought-after destinations, this exceptional luxury villa offers the perfect setting for unforgettable holidays with family or friends. Combining elegant interiors, high-end amenities and beautifully landscaped outdoor spaces, the property provides complete privacy and comfort just minutes from the charming village of Valbonne and within easy reach of Cannes, Mougins and the Mediterranean sandy beaches. The villa is thoughtfully designed: Ground floor: A welcoming entrance hall with guest WC opens onto spacious and refined living ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

